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◆会長挨拶（武藤一彦会長） 

今年度初めての例会に何を話

そうかと考えていたのですが、

余りにも突然に大きな事故を起

こしてしまったのでそれについ

てお話ししたいと思います。考

えていた他の話題が頭から消え

てしまったのでお許しください。 

6 日土曜日の夜、早めに夕食も終わりホームセンターにで

も行って畳を仕入れてこようかという気持ちでハンドルを握

った。何時もながら、ドイツ車の重いハンドルは、vw と言

えども同様である。その車の確実性を伝えてくれる。軽快な

アクセルワークとともに、五歩市の陸橋をくぐった所で、渋

滞で止まっている車に撃突した。家から出て５分も経たない

うちの大事故である。私の体は痛みを感じない。相手はどう

だろうと思っているうちに車から出て来られた。普通に歩い

ている。怪我は軽傷なようだ。突然力が抜けた。 

警察を呼んで、レッカーを呼んで、保険の係にも連絡。相手

の方は、少し調子がおかしいということで、その夜に大病院

に入院された。翌日午後、お見舞いに出かけたが、午前中に

退院されたとの事であった。 

午前中の検査で、とくに異常無く、早目に帰られたのだ。重

い怪我でなくて良かった。 

 高齢者の車事故が問題になっている。個人差がある為、自

主返還を待つより仕方ない面もあるが、死亡事故などが起こ

る前に変換するのが理想的である。何時変換するか・・・突

き付けられたイエローカードに戸惑うこの頃である。 

◆新旧会長・幹事のバッジ交換 

 

 

 

 

 

◆お客様の紹介 

八日市南ロータリークラブ会長 西賀 隆夫様 

八日市南ロータリークラブ副会長 田中 敏彦様 

八日市南ロータリークラブ幹事  村田  豊様 

白山ロータリークラブ会長 西川 發子様 

白山ロータリークラブ幹事 藤田 法暁様 

2019学年度米山記念奨学生  ﾃﾞｨﾘﾗﾊﾞ ﾎﾞﾘﾄﾞﾝさん 

◆八日市南 RC、白山 RC様よりご挨拶 

 

 

 

◆米山奨学金贈呈と 

米山奨学生からご挨拶 

 

◆「ロータリーの友」紹介（本島大昌委員長） 

◆幹事報告（織部資子 幹事） 

・7/1 ガバナー事務所より 日本の

ロータリー100周年記念ピンバッ

ジ頒布についてご協力のお願いに

ついてが届く 

・7/1 金沢西ロータリークラブより 

金沢西ロータリークラブ５５周年

記念例会のご案内が届く                       

日時：２０１９年９月２７日（金） 

   16：00～ 記念例会 18：00～ 記念懇親会 

場所：金沢東急ホテル 5階 

・7/1 ガバナー事務所より 日本のロータリー100周年記念

ピンバッジ頒布についてご協力のお願いについてが届く 
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・7/1 元米山記念奨学生ガザンさんより 白山石川 RCの皆

様 お久しぶりですね、こんにちは。皆様はお元気でしょ

うか？私は最近バタバタして、ご連絡することもできませ

んでした。毎週木曜日の午前中、私は授業がありますが、

午後になると例会と例会の雰囲気を思い出しております。 

今まで大学入職の手続きが終わってないですが、来週から

正式に大学の先生になります。皆様からの支えのおかげ様

でございます。いつまでも感謝の気持ちです。 

また青海省でも皆様にいち早くお会いすることをとても楽

しみにしております。ではまた、ご連絡致します。 

◆会員卓話 

クラブフォーラム  会長、所信理事役員挨拶  

武藤 一彦  会長 

野澤 誠治  会員増強委員長 

松田 和仁  奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員長      

小路 昌弘  ロータリー財団・米山記念奨学会委員長  

本島 大昌  公共イメージ委員長       

小柳 善裕  管理運営委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆出席報告(新陽一郎委員長) 

 ● 出席率： 82.35％ 

  ● 出席者： 28名 / 35名 

 ● 出席補填： 0名 

 ● 出席免除者： 1名 

 ● メーキャップ： 4 名（7/3 武藤一彦、小柳善裕、西

川隆司、織部資子: 八日市南 RC） 

 

◆ニコニコボックスの発表 (竹田佳一委員長) 

・八日市南RC  会長 西賀 隆夫様、副会長 田中 敏彦様、

幹事 村田 豊様：新年度おめでとうございます。本日は 

お世話になります。 

・白山 RC 会長 西川 發子様、幹事 藤田 法暁様：本日

は就任のご挨拶に参りました。よろしくお願い申し上げます。 

・武藤 一彦 会長：本日は今年度初めての例会に多数の皆

様のご出席誠にありがとうございます。激しい雨の中で

の船出という印象です。今後の航路が楽しく有意義であ

るこを願います。皆様のご支援よろしくお願い致します。 

・織部 資子 幹事：八日市南 RCの皆様、昨日は訪問させて

頂きありがとうございました。白山 RCの皆様、ようこそ

お越しいただきました。 

いよいよ武藤年度がスタートしました。皆様のご協力を

いただき、会長を盛り上げ楽しい 1年にしたいと思って

います。どうぞよろしくお願いいたします。 

・西川 隆司：武藤会長、織部幹事、1年間頑張って下さい。

私も新たな気持ちでスタートしたいと思います。 

八日市南 RC西賀会長、田中副会長、村田幹事、ようこそ

おいで下さいました。白山 RC西川会長、藤田幹事ようこ

そ。1年間よろしく！ 

・池元 ことみ：武藤会長、織部幹事、1年間よろしくお願

いいたします。7/2に加賀で商工会議所女性会の会員大会で

新田千鶴子さんにお逢いしました。皆様によろしくとの事で

した。第1回目の例会にお休みで申し訳ありません！ 

・今井 欣也：武藤丸船出、おめでとうございます。八日市

南 RCの皆様、白山 RCの皆様、今年度もよろしくお願い

いたします。 

・中川 昭栄：八日市南 RC会長外皆様、よろしくお願いいた

します。白山 RC会長様、幹事様、よろしくお願いいたし

ます。 

・浅野 昭利：令和元年 武藤会長、忙しい身ですが頑張っ

て下さい。八日市南 RC 西賀会長様、皆様、ようこそ。 

・加藤 功：武藤会長、織部幹事、1年間ごくろうさまです。

力を抜いて頑張って下さい。 

・永瀬 喜子：武藤会長、織部幹事、理事役員の皆様、この

1年よろしくお願いいたします。ボンボ・ヤージュ！ 本

日、欠かせぬ用の為早退です。 

・山本 篤：八日市南 RC 西賀会長、田中副会長、村田幹事、

白山 RC 西川会長、藤田幹事、ようこそおいで下さいま

した。武藤会長、織部幹事、いよいよスタートです。白

山石川 RCよろしくお願いいたします。 

・小柳 善裕：八日市南RC 西賀会長、田中副会長、村田幹事様、

遠先ようこそおいで下さいました。白山RC西川会長、藤田幹

事様、ようこそ。皆様1年間よろしくお願いいたします。 

・中嶋 満：新しい年度が始まりましたね。気持ちを新たに。 

・五十嵐 隆介：八日市南RCの皆様、白山RCの皆様、ようこ

そありがとうございます。武藤会長、1年間頑張って下さい！ 

・野澤 誠治：八日市南 RC 西賀会長、田中副会長、村田幹

事、本日はようこそ。白山RC 西川会長、藤田幹事、本

日はようこそ。 

・西田 直樹：結びの会出席できずにすみませんでした。お

かげさまで、妻の手術も無事に済みました。 

・木村 俊夫：1年間 SAAよろしくお願いします。 

・竹田 佳一：ニコニコ BOX の係なので、中島さんと一緒

に 1年間務めます。よろしくお願いいたします。 

 

本日合計 32,500 円 今年度累計 32,500 円 


